



De bonnes nouvelles de la Hongrie



© Heilsarmee Ungarn / Libre de droits

Un article de la Schweizer Vereins Ungarn, qui a été invitée à visiter l'Armée du Salut de Hongrie le 22 janvier.

« Les majors Regina et Bernhard Wittwer, membres de notre association, nous ont invités le 22 janvier 2020 à visiter l'Armée du Salut dans le quartier Bajnok.

Le major Bernhard Wittwer est Chef régional de l'Armée du Salut en Hongrie et il nous a raconté beaucoup de choses intéressantes sur son travail. L'Armée du Salut est une Église chrétienne libre qui a d'importantes implications sociales. Elle a vu le jour à Londres en 1865 et est aujourd'hui représentée dans 131 pays. Son service est motivé par l'amour de Dieu.

Elle est devenue active en Hongrie pour la première fois en 1924, mais a ensuite été interdite en tant qu'organisation internationale en uniforme de 1947 à 1989. En 1990, l'Armée du Salut a recommencé son travail à Budapest. Elle dirige plusieurs refuges pour hommes et femmes, distribue des repas et est également active dans la campagne hongroise. Elle y soutient principalement les communautés roms.

Lors de notre visite de la maison dans le quartier Bajnok, nous avons été autorisés à visiter les locaux de la maison de réhabilitation pour femmes. Ici, les femmes dans le besoin trouvent un endroit pour vivre et ont jusqu'à cinq ans pour se réintégrer dans la société. Elles sont responsables de payer une petite somme pour l'hébergement, elles doivent respecter des règles strictes et effectuer elles-mêmes tous les travaux de nettoyage. En retour, elles reçoivent toute l'aide dont elles ont besoin pour se remettre sur pied et prendre leur vie en main.

Au troisième étage du bâtiment de quatre étages, nous avons été autorisés à rendre visite aux femmes dans cette maison de passage. Dans l'espace journalier chauffé, nous avons rencontré des sans-abris qui se réchauffaient et qui ont pris un déjeuner chaud très apprécié. Ils peuvent également s'y doucher, s'y laver, s'y raser et y laver leurs vêtements.

La maison héberge également un abri de nuit et la soupe populaire. Chaque jour, environ 230 repas sont cuisinés, puis distribués gratuitement. Nous apprécions également un tel repas ensemble - un ragoût de haricots - qui avait un goût fantastique.

Ensuite, Bernhard Wittwer nous explique les motifs de son travail. Il souligne qu'il croit fermement que le sans-abrisme est une condition temporaire qui peut être changée. Lui et son équipe s'engagent à soutenir et à prendre soin des personnes dans le besoin jusqu'à ce qu'elles trouvent un nouveau moyen de reprendre leur vie en main. Pour ce faire, ils offrent un environnement propre, agréable et digne, de la nourriture chaude, du soutien et des conseils, aux personnes qui cherchent de l'aide.

Les membres de la Schweizer Vereins Ungarn présents ont soutenu concrètement le travail de l'Armée du Salut en offrant des vêtements pour les sans-abris et en collectant spontanément 126'000 HUF.

Nous sommes ensuite rentrés chez nous avec beaucoup d'impressions nouvelles et intéressantes, mais aussi avec des questionnements et quelque peu bouleversés.

Un grand merci à Regina et Bernhard Wittwer et à toute l'équipe de l'Armée du Salut pour cette événement inoubliable ! »

Auteur

Anita Szasz

Publié le

24.3.2020